

14 NOV 25

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) promueve el desarrollo de Asambleas de Evaluación y Rendición de Cuentas, con el propósito de garantizar la transparencia en la ejecución de los proyectos ganadores de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. Durante las Asambleas, las personas integrantes de los Comités de Ejecución y Vigilancia, junto con el personal de las alcaldías, presentarán informes y documentos sobre los avances y las acciones realizadas para cumplir con los proyectos elegidos por la ciudadanía. Una vez concluidos los trabajos, deberán compartir un informe final con los resultados obtenidos. [Gimperionws \(sitio\)](#)

NACIONAL

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que, tras recientes cambios a la ley en materia de búsqueda de personas, avanza la implementación de un nuevo sistema que permitirá contar con registros confiables y completos de casos de desaparición. La mandataria explicó que la reforma legal establece la obligación de integrar datos completos y abrir una carpeta de investigación desde el primer reporte, con el fin de evitar inconsistencias y mejorar la capacidad de localización. [Excélsior \(sitio\)](#)

A la lista de Marina del Pilar, Héctor Astudillo y Juan Francisco Gim, políticos mexicanos a los que les quitaron la visa, se suma uno más: Se trata de César Iván Sandoval Gámez, alcalde de San Luis Río Colorado, quien fue retenido en control migratorio cuando iba a Arizona. Sandoval Gámez se llevó una gran sorpresa al intentar cruzar a Estados Unidos, ya que en control migratorio le quitaron la visa. “Soy una persona que siempre respeta los procedimientos que tenga cada país, atendiendo de una manera muy ordenada; quiero dejar en claro que no existe ni existe ni en otro momento ninguna averiguación en mi contra en México o el extranjero”, aclaró el alcalde morenista. [El Financiero \(sitio\)](#) , [MVS Noticias \(sitio\)](#)

CDMX

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió que la marcha de la Generación Z prevista para este sábado 15 de noviembre se desarrolle de forma pacífica, y sin violencia esto al insistir que en México hay libertad de manifestación. Desde Palacio Nacional, la mandataria agregó que al margen de que no es genuinamente promovida por jóvenes sino por la oposición, su gobierno apoya la manifestación en México. [MVS Noticias \(sitio\)](#)

CONGRESO DE LA CDMX

Desde el Congreso de la Ciudad de México se hizo el compromiso de garantizar los derechos laborales de quienes viven de su voz y son víctimas de la inteligencia artificial (IA), debido a que mediante esa herramienta se lleva a cabo la clonación o reproducción no autorizada de voces humanas, fenómeno que vulnera derechos fundamentales. Representantes populares de las nueve fracciones y asociaciones parlamentarias del recinto de Onceles y Allende, estuvieron de acuerdo reformar y adicionar diversos artículos de la Ley Federal del Trabajo, de la Ley Federal del Derecho de Autor, de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, de la Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión y de la Ley Federal de Cinematografía. [La Prensa \(sitio\)](#)